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Даже в самой 

туманной 

неопределенности 

есть надежда

Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops
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Программа «Комфортная среда» в Бо-
ровском районе остается одним из 

главных флагманов благоустройства. 
И внимание к инициативам, в реализа-
ции которых участвуют федеральные 
средства, всегда особое.

Уже не за горами приход весны, а зна-
чит придет время для подрядчиков взять-
ся за работу. Правда, в этом году в районе 
сложилась интересная ситуация.

Большинство «комфортных» проектов 
досталось одному исполнителю —  ИП 
Ким. Он отвечает за реализацию задумок 
в Боровске, Балабанове, Ермолине и Со-

вхозе Боровский. Никаких громких «про-
валов» за компанией на значится, но все 
равно навешивание на себя подобных 
объемов чиновников настораживает.

Поэтому, как рассказал заместитель 
главы администрации района Алексей 
СТЕПАНОВ, на следующей неделе состо-
ится встреча на которой обсудят готов-
ность исполнителей к работе. Кроме ИП 
Ким на неё позвали и организации, вы-
игравшие торги в остальных поселениях, 
чтобы сразу составить общую картину.

СОВЕЩАНИЕ

Подходит время для второй группы глав 
администраций поселений Боровско-

го района «выйти в народ». На прошлой 
неделе свои доклады населению озвучи-
ли в Кривском, Балабанове и Ермолине. 
Все выступления получились разными 
и по-своему интересными.

Теперь эстафету коллег примут еще чет-
веро глав.

Первым 6‑го февраля в деревне Ми-
тяево отчитается Николай ГАЛЕНКОВ из 

СП «Совьяки». Вслед за ним, 7‑го числа, 
с жителями пообщается Ирина ЖИЛЬЦО-
ВА в Асеньевском, а на следующий день 
после нее слово возьмет Анатолий КО-
ЛЮКАЕВ в Ворсино. Завершит же неде-
лю пятничный отчет главы администра-
ции Боровска Анжелики БОДРОВОЙ 9‑го 
февраля.

И, как и у прошлой «тройки», время на-
чала всех выступлений одинаковое —  
17:00. А поприсутствовать на них можно 
будет как лично, так и в режиме онлайн.

Дмитрию 25 лет, но он уже герой, ко-
торому присвоена главная военная 

медаль. И её молодой парень получил 
за то, что рискуя собственной жизнью, 
спас сослуживцев в зоне проведения СВО.

24 января на по-
зицию, где Дмитрий 
исполнял обязанно-
сти командира роты, 
прибыло попол-
нение. В  этот вре-
мя начался обстрел 
позиции, и  один 
из снарядов летел 
в сторону новобран-
цев. Прибывшим 
Дмитрий скомандо-
вал прятаться в око-
пы, а сам бросился 
на снаряд, закрыв его собой.

К счастью, герой, спасший жизни со-
служивцев, остался жив, но на службу по 
состоянию здоровья уже не вернется.

В этом году аварийно- 
восстановительная 

бригада в ходе коман-
дировки отремонтиро-
вала отопительные си-
стем в многоквартир-
ных домах.

Их вклад в  восста-
новление подшефно-
го города оценил ми-
нистр ЖКХ Калужской 
области:

— Благодарю ава-
рийщиков за нерав-
нодушное отношение 
к проблемам жителей 
братского нам горо-
да, —  сказал Вячеслав 
Лежнин.

ВЛАСТЬ

ПОДВИГ

НАШИ

ОТЧЕТЫ ГЛАВ АДМИНИСТРАЦИЙ ОТЧЕТЫ ГЛАВ АДМИНИСТРАЦИЙ 
ВОЗОБНОВЯТСЯ НА СЛЕДУЮЩЕЙ НЕДЕЛЕВОЗОБНОВЯТСЯ НА СЛЕДУЮЩЕЙ НЕДЕЛЕ

ДМИТРИЙ КИРЮШКИН ИЗ БАЛАБАНОВА ДМИТРИЙ КИРЮШКИН ИЗ БАЛАБАНОВА 
НАГРАЖДЕН МЕДАЛЬЮ «ЗА ОТВАГУ»НАГРАЖДЕН МЕДАЛЬЮ «ЗА ОТВАГУ»

Такой шанс 
у них выпа-

дет 14 февраля. 
В этот день с от-
чётом за 2023 год 
выступит глава 
администрации 
района Нико-
лай Калиничев, 
и присутствовать 
на этом меропри-
ятии собирался 
губернатор Ка-
лужской обла-
сти Владислав Шапша. Обычно во вре-
мя таких визитов главу региона сопро-
вождают министры. В этом году также 
ожидается их приезд и встречи с жите-
лями Боровского района.

С кем именно выпадет шанс встре-
титься, пока не известно. Но записы-
ваться предварительно по телефону 
(8 4843 841144) уже пора —  список же-
лающих будут составлять до 8 февраля.

ВОЗМОЖНОСТЬ

АКТУАЛЬНО

СПЕЦИАЛИСТЫ ИЗ БОРОВСКОГО РАЙОНА СПЕЦИАЛИСТЫ ИЗ БОРОВСКОГО РАЙОНА 
ПОМОГЛИ ПЕРВОМАЙСКУПОМОГЛИ ПЕРВОМАЙСКУ

БОРОВЧАНЕ СМОГУТ ВСТРЕТИТЬСЯ БОРОВЧАНЕ СМОГУТ ВСТРЕТИТЬСЯ 
С МИНИСТРАМИС МИНИСТРАМИ

Вполне возможно, жители Балабано-
ва, недовольные работой круглосу-

точного кафе в центре города на ули-
це Лесной, скоро получат поддержку 
от депутатов Заксобрания, у которых 
1 февраля появилось право ограни-
чивать в торговле алкоголем подоб-
ные заведения.

Как сообщает пресс‑ служба Госду-
мы, на федеральном уровне принят 
закон, по которому регионы получа-
ют право устанавливать требование 
к продаже пива, сидра и других алко-
гольных напитков в ресторанах, ба-
рах, кафе, буфетах, а также ограничи-
вать время продажи алкогольной про-
дукции в точках общественного питания 
(за исключением ресторанов), располо-
женных в многоквартирных домах и на 
прилегающих к ним территориях.

У субъектов РФ уже есть право огра-
ничивать продажу крепкой алкогольной 
продукции.

Теперь после принятия решения о за-
прете «наливаек» у региональных вла-
стей будут все возможности навести по-
рядок в этой сфере.

Ожидать, что областные депутаты 
примут это закон на уровне региона уже 
завтра, конечно, не стоит. Но свет в кон-
це туннеля, в котором гаснут силы даже 
силовых структур, появился.

НАДЕЖДА

«ТЕРЕМОК» ОГРАНИЧАТ В НОЧНОЙ «ТЕРЕМОК» ОГРАНИЧАТ В НОЧНОЙ 
ТОРГОВЛЕ АЛКОГОЛЕМ?ТОРГОВЛЕ АЛКОГОЛЕМ?

В РАЙОНЕ ПООБЩАЮТСЯ В РАЙОНЕ ПООБЩАЮТСЯ 
С «КОМФОРТНЫМИ» С «КОМФОРТНЫМИ» 
ПОДРЯДЧИКАМИПОДРЯДЧИКАМИ



3www.pressaobninsk.ru 31 января 2024 / № 4 (864)САМОУПРАВЛЕНИЕ

ПЕРЕСЧЁТ
На первом в этом году заседа-

нии Думы были приняты числен-
ные изменения депутатов. Общее 
количество народных избран-
ников в муниципалитете оста-
лось прежним –16, но в в одном 
из округов их станет меньше, 
а в другом больше.

Такую перестановку утвердил 
действующий состав представи-
тельного органа муниципалитета 
в преддверии выборов, которые 
пройдут в Балабанове в сентябре 
2024 года. Следовательно сей-
час никакие изменения по окру-
гам не произойдут, их применят 
только для следующего пятого 
созыва ГД.

Принятие решения носило фор-
мальный характер, поскольку 
было инициировано избиратель-
ной комиссией района и  даже 
при несогласии действующих 
депутатов было бы утверждено.

Так называемая нарезка окру-
гов по закону происходит каждые 
10 лет, за которые численность 
населения на территориях, пред-
ставленных депутатами в Думе, 
меняется (количество парламен-
тариев от округа в представи-
тельном органе зависит от чис-
ла избирателей). За минувший 
десятилетний срок численность 
зарегистрированных граждан, 
проживающих на территории 
округа №  4 (улицы Дзержин-
ского и Ворошилова) снизилась, 
поэтому в  следующем соста-
ве Думы эту территорию будут 
представлять уже не 
четыре, а три депута-
та. А вот на округе № 3 
народу прибавилось за 
счёт роста жилищного 
строительства на гага-
ринском поле. Поэтому 
от данной территории 
в новом созыве крес-
ла займут не четыре, 
а пять депутатов.

Напомним, в  Бала-

банове сформированы четыре 
многомандатных избирательных 
округа и в сентябре № 1 и № 4 
будут трехмандатными, а  №  2 
и № 3 пятимандатными.

Для жителей города эти из-
менения могут стать ощутимы-
ми только в случае, если в но-
вом созыве между депутатами 
возникнет непримиримое раз-
ногласие —  лоббировать инте-
ресы округа № 4 придётся сила-
ми трёх, а не четырёх депутатов. 
В то же время у самого много-
мандатного округа № 2, кото-
рый сейчас в Думе представляют 
пять депутатов, появится конку-
рент в виде округа № 3 —  сей-
час у него четыре представите-
ля, а будет тоже пять. Действую-
щий в Балабанове состав Думы 
работает конструктивно и на ус-
ловиях приоритетности острых 
проблем в масштабах города, но 
и сейчас случаются противосто-
яния между депутатскими груп-
пами, лоббирующими интересы 
своих округов. И учитывая, что 
выборы в сентябре могут частич-
но обновить местный представи-
тельный орган (большинство, ко-
нечно, имеют шансы быть пере-
избранным), то исключать период 
внутренней притирки депутатов, 
который повлияет на принятие 
решений Думой, нельзя.

А  вот для самих кандидатов 
в депутаты от округа #4 усло-
вия усложняются —  сокращение 
числа мандатов снижает шансы 
на прохождение в Думу.

ВЫ К НАМ НАДОЛГО?
Стоит отметить немаловажную 

особенность предстоящих вы-
боров. Касается она планов по 
реформе закона о местном са-
моуправлении, который иници-
аторы перемен в Госдуме напра-
вили по пути объединения райо-
нов в округа, и предусматривает 
упразднение Дум в муниципали-
тетах (их в Боровском районе во-
семь —  3 городских и 5 сельских) 
и формирование одного предста-
вительного органа с увеличени-
ем числа депутатов от каждого 
поселения.

Закон в  Госдуме забуксовал 
на первом чтении, но это не ста-
ло преградой для субъектов, ре-
шивших стать реформаторами. 
В 2023 году объединения муни-
ципалитетов районов в единый 
округ прошло в некоторых обла-
стях РФ. Калужская, как водится, 
в стороне не осталась.

В  конце прошлого 
года Законодательное 
Собрание Калужской 
области приняло, а гу-
бернатор Владислав 
Шапша подписал зако-
ны о преобразовании 
всех поселений, вхо-
дящих в состав 9 рай-
онов региона

(Юхновский, Улья-
новский, Сухиничский, 

Спас‑ Деменский, Мосальский, 
Мещовский, Малоярославецкий, 
Жиздринский и  Барятинский) 
путем объединения и создании 
вновь образованных муници-
пальных образований с наделе-
нием их статусом муниципальных 
округов. Необходимые поправки 
в областные законы тоже были 
внесены.

Особых изменений, кроме сли-
яния, не предвидится: предста-
вительным органом муници-
пальных округов будет Дума, её 
численный состав зависит от ко-
личества избирателей в округе, 
избираться депутаты будут так 
же всенародно на пятилетний 
срок полномочий, первого Главу 
муниципального округа депута-
ты выберут на первом заседании 
из своего состава, он же станет 
председателем Думы на срок её 
полномочий.

Действовать законы начнут 
с 1 января 2025 года, а к 1 ян-
варя 2026 органы местного са-
моуправления вновь образован-
ных округов уже должны быть 
сформированы, новые Уставы 
приняты.

Боровского района в  списке 
пионеров, как видите, нет, но это 
не означает, что он в нём не по-
явится. Тем более, что глава его 
администрации Николай Калини-
чев ни раз заявлял о готовности 

стать первым на пути перемен. 
Но его уже обошли девять ка-
лужских районов, и такие реше-
ния принимает, конечно, не он.

Тем не менее, начавшийся про-
цесс несёт в себе непонятицу: на 
какой срок придётся выбирать 
депутатов в Балабанове?

Здесь выборы проходят на 
год раньше, чем в других муни-
ципалитетах Боровского райо-
на (в семи из них выборы долж-
ны состояться в 2025 году). Если 
закон о создании округа на об-
ластном уровне примут вот‑вот, 
то согласно указанным выше 
срокам, в следующем году в Бо-
ровском районе должна быть 
сформирована единая окруж-
ная Дума, а балабановскую, как 
семь других, упразднят. И в этом 
случае получится, что жители 
города в сентябре 2024‑го вы-
берут своих депутатов всего на 
год, а в 2025‑м им вновь придёт-
ся голосовать за предоставление 
мандатов кандидатам в депутаты, 
но уже в единую районную Думу.

Будет так или Боровский рай-
он не коснётся объединение, ска-
зать наверняка сейчас никто не 
берётся. А между тем, осталось 
чуть больше полугода до того, 
как балабановцев начнут зазы-
вать на избирательные участки.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

Хотят —  не хотят, а делать выбор жителям Балабанова придётся уже 
в сентябре 2024‑го! Осенью истекает пятилетний срок полномочий действующей 
городской Думы, и своим избирательным правом балабановцам вновь 
предстоит решить, кому они доверят мандат от своего округа.
Всё бы ничего, выборы как выборы! Но есть нюанс: на сей раз этот процесс 
пройдёт в условиях законодательной неопределённости, что может 
значительно пошатнуть явку избирателей.

ВАШ ХОД!ВАШ ХОД!
БАЛАБАНОВЦАМ ПРЕДСТОИТ ВЫБИРАТЬ БАЛАБАНОВЦАМ ПРЕДСТОИТ ВЫБИРАТЬ 
ДЕПУТАТОВ НА НЕОПРЕДЕЛЁННЫЙ СРОКДЕПУТАТОВ НА НЕОПРЕДЕЛЁННЫЙ СРОК

Даже в самой 

туманной 

неопределенности 

есть надежда
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СПОКОЙНЫЙ ГОД
Глядя на все три города района, 

складывается впечатление, что Ер-
молино находится несколько в тени 
соседей. Активно развивающее-
ся Балабаново каждый год гремит 
большими проектами, амбициоз-
ными планами и, судя по послед-
нему отчету Сергея ГАЛКИНА, уже 
заслужило звание «жемчужины» 
района. Боровск же, несмотря на 
очевидные проблемы и сложности, 
остается «сердцем» и главным цен-
тром муниципалитета.

На их фоне Ермолино будто бы за-
стыло на месте, но на деле это не 
совсем так. Местная администра-
ция старается, и постепенно го-
род меняется к лучшему. Не таки-
ми взрывными темпами, как то же 
Балабаново, но и условия у них не 
одинаковые. Вместо выгодного по-
ложения на пересечении всех глав-
ных транспортных артерий, Ермоли-
ну достались протекающие очист-
ные, гнилые сети и предприятие 
по переработке отходов. Со всеми 
этими сложностями город, пускай 
и не сразу, но справился. И сегод-
ня можно говорить о том, что посе-
ление все больше внимания уделяет 
не латанию дыр и устранению по-
следствий, а развитию и движению 
вперед.

Этому и был посвящён отчет гла-
вы администрации города Евге-
ния Гурова, из которого всем и всё 
стало понятно —  вектор основных 
работ администрации понемногу 

смещается от сферы ЖКХ в сторо-
ну благоустройства.

Основными проектам в 2023 ста-
ли работы по развитию или ремон-
ту дорог и тротуаров в город. Глав-
ным из них можно назвать строи-
тельство нового тротуара от ОПХ до 
улицы Гагарина. Выполнялось оно 
в рамках федеральной программы 
«Комфортная среда», а общая сто-
имость составила 2 542 600 руб лей.

Помимо этого, уже благода-
ря средствам местного бюдже-
та и поддержке депутатов Райсо-
брания отремонтировали подъезд 
к школе, обустроили тротуары по 
переулку Новый, улицах Полевая 
и Русиново, а также в районе дет-
сада «Звездочка».

По инициативному бюджетирова-
нию было выполнено асфальтиро-
вание двух улиц —  Кирова и Ломо-
носова на сумму 5 760 970 руб лей, 
из которых более 350 000 собрали 
жители.
БОЛЬШИЕ ВОПРОСЫ

Но без вопросов Евгения Алек-
сандровича  все‑таки не отпустили. 
Пускай проблем в городе стало за-
метно меньше, это вовсе не озна-
чает, что их нет вовсе. Причем, что 
необычно —  к микрофону подходи-
ли не только обычные горожане, но 
и депутаты городской Думы.

Например, Владимир БОДРОВ, ко-
торый поинтересовался, как сейчас 
развивается ситуация вокруг стро-
ительства домов на улице Текстиль-

ной. Напомним, что эта тема вне-
запно «выстрелила» в прошлом 
году, когда ермолинцев возмутило, 
что застройщик блокирует им вы-
ход к реке и так называемому дет-
скому пляжу, который официально 
и не пляж вовсе. На место выезжали 
местные и районные власти, проку-
ратура, специалисты Минприроды, 
а владельца вызывали на разговор. 
Но  каких‑то конкретных итогов ни-
кто так и не озвучил.

— Администрация выходила с хо-
датайством о сносе этих домов, рас-
положенных на улице Текстильной 
в зоне подтопления. Судебное раз-
бирательство шло долго, была про-
ведена судебная экспертиза, на ос-
новании которой принято решение 
отказать в нашем иске. Опускать 
руки мы не собираемся и в интере-
сах жителей готовим апелляцию, —  
ответил Евгений Александрович.

Само собой, не обошлось и без 
важнейшего для города проекта —  
реконструкции очистных сооруже-
ний. Долгие годы жители города 
ждали, когда в «Калугаоблводока-
нале» наконец созреют для столь 
масштабного и  дорогостоящего 
проекта. И когда наконец работы 
начались, радости ермолинцев не 
было предела. Правда, в последнее 
время восторги заметно поутихли, 
и не без причины.

Первоначальный срок сдачи объ-
екта с весны 2023‑го переехал на 
осень, потом закончить все обеща-
ли к концу года, а по итогу руково-
дитель водного монополиста Юрий 
Петрушин бодро отрапортовал, что 
реконструкция выполнена на 80% 
и все доделают после окончания 
зимы в 2024‑м году.

— Что касается окончания строи-
тельства очистных сооружений, то 
этими работами занимаются под-
рядчики «Калугаоблводоканала», 
а не местные или районные власти. 
По имеющейся у нас информации, 
пуско‑ наладочные работы должны 

пройти в апреле‑мае текущего года. 
Сроки по данному объекту уже ра-
нее переносились, но на сегодняш-
ний день именно этот период назы-
вают окончательной датой, —  рас-
сказал горожанам Гуров.
ТЕКУЩИЕ ЗАДАЧИ

Были и менее глобальные вопро-
сы. Например, от жителей улицы 
Молодежная, которые недовольны 
частотой и качеством уборки снега, 
из‑за чего люди не могут проехать 
на работу. По их словам, в каше на 
дороге вязнут не только их автомо-
били, но и фуры и даже школьный 
автобус, а на расчистку подрядчик 
приезжает только после звонка.

— В этом году действительно есть 
сложности, снега выпадает очень 
много и убрать его до того, как он 
превратится в кашу, получается не 
всегда. Тем более на таких участках, 
как улица Молодежная, где поми-
мо личного транспорта ездят и ма-
шины предприятий. Мы буквально 
сегодня провели объезд города, 
составили перечень проблемных 
участков и передадим эту претен-
зию подрядчику для проведения ра-
бот. Продолжим держать ситуацию 
на контроле, —  заверил Гуров.

Помимо вопросов было и  не-
сколько благодарностей в адрес 

Евгения Александровича и его ко-
манды. В первую очередь они по-
ступили от жителей дома Гагари-
на, 10, где, несмотря на ограни-
ченность бюджета, администрация 
в этом году проведет работы по 
благоустройству. А также с улицы 
ОПХ, жительница которой поблаго-
дарила администрацию за внима-
ние и оперативное реагирование 
на просьбы людей.

К  этим словам присоединил-
ся и глава администрации райо-
на, подытоживший выступление 
коллеги.

— Мы с вами видим, что все про-
блемы города поэтапно решаются. 
Отчеты проходят у нас каждый год, 
и мы фиксируем все вопросы, кото-
рые поступают от жителей. И я чет-
ко вижу, что те проблемы, о которых 
говорили 4, 3 или даже 2 года на-
зад, в большинстве своем уже ре-
шены. И очень важно, чтобы это ви-
дели люди. Все это стало возмож-
ным благодаря слаженной работе 
администрации, депутатов и жите-
лей. Поэтому я хочу сказать боль-
шое спасибо всем вам! Уверен, что 
впереди нас ждет еще много новых 
достижений, —  подытожил Николай 
Александрович.

 ► Степан ФЕДОРОВ

На прошлой неделе в Боровском районе стартовали традиционные 
отчеты глав администраций. С населением первыми пообщались 
Эльдар АБАСОВ в Кривском и Сергей ГАЛКИН в Балабанове, а замкнул 
первую тройку мэр Ермолина Евгений ГУРОВ.
Многие помнят времена, когда такие выступления Евгения 
Александровича были самыми горячими в районе. Жители 
возмущались многими проблемами города —  авариями на очистных, 
отключением водоснабжения, вонью с «Трансмета» и слабым на фоне 
соседей благоустройством.
Но ситуация изменилась. За последние пару лет в поселении 
проделали большую работу. Да, не все «болевые точки» удалось 
ликвидировать окончательно, но прогресс очевиден. И теперь отчет 
главы администрации вовсе не напоминает «бойню», а проходит 
максимально спокойно, что и случилось 26 января.

ВСЕ ПО ПЛАНУВСЕ ПО ПЛАНУ
ОТЧЕТ ЕВГЕНИЯ ГУРОВА ПРОШЕЛ БЕЗ ЭМОЦИЙОТЧЕТ ЕВГЕНИЯ ГУРОВА ПРОШЕЛ БЕЗ ЭМОЦИЙ



5www.pressaobninsk.ru 31 января 2024 / № 4 (864)

НЕ ВЫБИРАЯ СЛОВ
— Не буду выбирать слов: воня-

ет г…ом, подвал затоплен, «Водока-
нал» ничего не делает, —  рассказа-
ла старшая по дому Тамара Беляева, 
обратившись за помощью в нашу ре-
дакцию. Терпение женщины и её со-
седей кончилось 27 января, и надо 
отметить, что на сей раз оно проде-
монстрировало выдержку длиной 
почти в три месяца, в то время как 
в прошлом в редакцию сигнал по-
ступил уже через неделю после ЧП.

В сентябре 2023 года подвал Бо-
ровской, 11 затопило. Вода попала 
с улицы, где в колодце с пожарным 
гидрантом, расположенным рядом 
с МКД, рванула задвижка. Боров-
ский филиал ГП «Калугаоблводо-
канал» реагировал, как мог —  обе-
щал устранить порыв. Но ситуация 
затянулась на 10 дней, и за это вре-
мя квартиры жителей первого эта-
жа успели пропитаться сыростью 
и  обзавестись плесенью. После 
вмешательства администрации го-
рода и публикаций в соцсетях дело 
с мокрой точки сдвинулось, про-
течку ликвидировали. Побочным 
эффектом этой реакции стала от-
качка воды из подвала на рельеф, 
который направил поток впритык 
к детской площадке и электропод-
станции по‑соседству.

Вспоминая ситуацию сентября 
2023‑го, можно сказать, что жите-
лям дома тогда повезло, ведь всё 
познается в сравнении. И почув-
ствовать это они смогли после того, 
как в подвал устремился новый по-
ток, но уже канализационных сто-
ков из колодца, расположенного 
у дома № 14 на улице Гагарина.

Жители Балабанова, знакомые 
с географией своего города, без 
лишних ремарок понимают ситу-
ацию. Но для неместных отметим, 
от точки ЧП до затоплен-
ного дома расстояние по-
чтенное, между ними даже 
расположен угол улицы 
Кооперативной. Улица Га-
гарина на ландшафте рас-
положена выше дома № 11 
на ул. Боровской, поэтому 
вонючий ручей не мог ми-
новать на своем пути этот 
МКД. Но беда, как пони-
маете, не в неровностях 
города, а  в  отсутствии 
должной реакции со сто-
роны ГП.

ЧЕМ СМОГЛИ
Как рассказала «Неделе» дирек-

тор управляющей компании «Эра» 
Наталья Хрипунова (у  этого УК 
многострадальный дом находится 
на обслуживании), акты о затопле-
нии подвала на Боровской, 11 были 
составлены 25 октября и 3 ноября 
2023 года. В этот же ноябрьский 
день они были направлены в адрес 
ГП «Калугаоблводоканал». Всё это 
время воду из подвала УК откачи-
вала насосом. При этом один не вы-
держал возложенных на него объ-
емов и сломался, пришлось ставить 
другой. И если вспомнить, что пер-
вое подтопление подвала случи-
лось в начале сентября 2023 года, 
то несложно подсчитать: подвал 
находится в сырости уже четыре 
месяца. За это время старшая по 
дому Тамара Беляева обращалась 
в Госжилинспекцию и Роспотреб-
надзор, их специалисты приезжа-
ли и составляли акты. Но, отмеча-
ет женщина, представители «Во-
доканала» участие в обследование 
затопленного ими дома ни разу ни 
приняли. Поскольку ситуация явля-
ла себя с переменным успехом, то 
есть постоянно возвращалась на 
круги своя, она написала обраще-
ние в аппарат президента РФ. Отве-
та пока не получила.

Замглавы администрации г. Ба-
лабаново Дмитрий Горошко пояс-
няет —  дело не только в отсутствии 
своевременной реакции, а в её не-
эффективности. После первого под-
топления подвала дома в сентябре 
сотрудники ГП провели ремонт во-
допровода в том месте, где ниже 
под ним проходит труба канализа-
ции, и её, возможно, продавили по 
случайности, что и привело к ава-
рийной ситуации. Но это не точно, 
поскольку есть вероятность, что 

труба со стоками попросту заби-
лась. Как ни как, за всё это время 
сотрудники ГП несколько раз пыта-
лись её пробить давлением, вызы-
вая специальную машину из Калуги. 
Но пробить удалось только в минув-
шее воскресенье, 28 января, причем 
вручную и после того, как вонючая 
тема пошла кочевать по пабликам 
Калужской области. Об успешной 
работе тут же сообщил минстрой 
в комментарии под нашим постом:

— Сегодня специалисты Водока-
нала устранили засор на сетях. По 
части откачки воды из подвала по-
просим прокомментировать коллег 
из Госжилинспекции.

Со своей стороны Госжилинспек-
ция тоже отреагировала:

— Мы уже направили сведения 
в УК по откачке воды из подвала 
дома.

Но, как мы помним, УК всё время 
этого подтопления откачивала сто-
ки исправно и с усердием, но что са-
мое обидное для жителей, небес-
платно. Это работа, и за неё  кто‑то 
должен заплатить коммунальщикам. 
Вероятность того, что плательщика-
ми за оказанную услугу станут жи-
тели МКД, велика, ведь в боровском 
отделении ГП «Калугаоблводока-
нал» за собой вины не чувствуют.

Как рассказывает Дмитрий Го-
рошко, на этой почве у УК и водно-
го монополиста вечный спор. Пред-
ставители «Водоканала» по всей 
Калужской области стоят на пози-
ции, что в домах должны стоять за-
глушки на ревизионных отверсти-
ях, через которые чистят стояки. 
И если УК этому правилу следуют, 
то при ЧП канализационные сто-
ки в подвалы не попадают, а че-
рез канализационные колодцы вы-
ливаются на рельеф. Но директора 
«управляшек» с этим не согласны, 
и не из‑за особой любви к окружа-
ющей природе. Они говорят, что за-
крытие ревизионных отверстий не-
минуемо приведет к тому, что всё, 
чем богата канализационная си-
стема, устремится в санузлы жите-
лей первых этажей домов. Да, их не 
так много по сравнению с общим 
количеством жителей МКД со вто-
рого по пятый этаж, но приносить 
«первоэтажников» в жертву боль-
шинству из‑за проблем в системе, 
отвечает за которую госпредприя-
тие, неприемлемо. Но на планерке 

в администрации города 
30 января, делится Дми-
трий Горошко, началь-
ник боровского участка 
ГП «Калугаоблводока-
нал» Николай Прокура-
тов уже заявил, что его 
предприятие ни откачи-
вать, ни сушить подва-
лы затопленных домов 
и впредь не собирается. 
О возмещении затрат УК 
на выполнение этих ра-
бот в ГП тоже разгова-
ривать не желают, и это 

ведет к тому, что оплачивать работу 
по устранению последствий аварий 
на сетях КНС придется жителям, по-
страдавшим от того, что у «Водока-
нала» дырявые трубы.

Между прочим, под «проклятье» 
водного монополиста попал уже 
не один дом в Балабанове. На той 
же планерке директор УК «РЭУ‑1» 
Руслан Жадьков (у его компании на 
обслуживании вся улица Дзержин-
ского —  бывший военный городок), 
услышав в очередной раз позицию 
Николая Прокуратова, заявил, что 
в УК скопилась уже целая куча та-
ких «затопленных» актов и он на-
мерен пойти с ними в суд.

Для понимания масштаба бед-
ствия отметим: в минувшем году 
аварийно‑ диспетчерская служба 
города приняла порядка 100 жа-
лоб на проблемы с канализацией. 
Да, некоторые из них были повтор-
ными. Но это говорит не о меньшей 
цифре обращений, а об отсутствии 
своевременной реакции на сигна-
лы, что и приводит к ситуациям, 
в которой оказался дом № 11 на ул. 
Боровской.
ГОЛ, КАК СОКОЛ

Подать в суд на «Водоканал» не 
то что можно, а нужно, посколь-
ку так внаглую гадить ни людям, 
ни окружающей среде недопу-
стимо —  ручьи того, для чего Та-
мара Беляева не подбирала слов, 
не должны весёлым перезвоном 
журчать по улицам населенных 
пунктов и заглядывать в подвалы 
городских домов. Но беда в том, 
что ситуацию это никаким обра-
зом не исправит. «Водяные» ме-
стами ставят новые трубы на ХВС 
и КНС, но  крепятся‑то они с обе-
их сторон к старым частям систе-
мы и не могут являться гарантом 
надежности. Понятно, что систе-
му необходимо модернизировать, 
и это переводит нас к сути пробле-
мы: боровский участок ГП работа-

ет тем количеством людей, кото-
рое позволено «сверху» штатным 
расписанием и платит им столько, 
сколько положено региональным 
центром, а ремонт делает матери-
алами, также предоставленными 
главным офисом ГП «Калугаоб-
лводоканал», руководит которым 
Юрий Петрушин. И если Николай 
Прокуратов говорит, что откачи-
вать и сушить подвалы или ком-
пенсировать затраты УК на эти 
работы он не будет, то говорит это 
не он, а его «верховный» босс. 
А чтобы справедливо завершить 
эту цепочку, напомним: учредите-
лем данного госпредприятия явля-
ется региональное министерство 
строительства и ЖКХ.

Между тем, денег на всякие там 
модернизации у  госпредприятия 
нет. В сотый раз, наверное, повторю: 
в прошлом году директор «Калуга-
облводоканал» Юрий Петрушин ска-
зал на совещании в администрации 
Боровского района, что у его ГП де-
нег нет на планы муниципалитетов, 
и все «мечты» —  только за счет мест-
ных бюджетов. И если  кто‑то греш-
ным делом подумал, что это касает-
ся мегапроектов, таких как очистные 
в Ермолине, которые никак не могут 
достроить и запустить в эксплуата-
цию, то нет, это касается всего.

На 2024 год в бюджете Балаба-
нова заложили 600 тыс. руб лей на 
реконструкцию сети КНС в райо-
не дома № 3 на ул. Коммунальной. 
Дом стоит в низине, точно так же, 
как и Боровская, 11 и дома на ул. 
Дзержинского подтапливается ка-
нализационными стоками из‑за без-
образного состояния системы КНС, 
принадлежащей областному водно-
му монополисту. Но тратить деньги 
на спасение жителей будет город: 
по факту, тратить средства на то, на 
что должно раскошелиться государ-
ственное предприятие. Но нет!

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

ДОКОЛЕ?

Нет в Боровском районе города, в котором ГП «Калугаоблводоканал» 
не оставил свой примечательный след в сердцах жителей. Внезапные 
отключения подачи воды из‑за аварий на трубопроводах и скважинах, 
ржавая вода в результате сбоя работы систем очистки, порывы 
канализации —  в разной степени эти ЧП случаются в каждом населенном 
пункте на протяжении долгих лет, и конца и края им нет. Боровчан словно 
преследует проклятье со стороны госпредприятия, просто одних в большей 
степени, других —  в меньшей.
Среди тех, кому достается сполна —  жители многоквартирного дома № 11 
на улице Боровской в Балабанове. В сентябре прошлого года их МКД уже 
тонул и звал на помощь. В 2024‑м испытания продолжились и, вероятно, 
ещё принесут счета на оплату ликвидации проблемы, созданной 
госпредприятием.

ЖИТЕЛЯМ МКД ПРИДЕТСЯ ЗАПЛАТИТЬ ЖИТЕЛЯМ МКД ПРИДЕТСЯ ЗАПЛАТИТЬ 
ЗА ПРОКЛЯТЬЕ ВОДОКАНАЛА?ЗА ПРОКЛЯТЬЕ ВОДОКАНАЛА?

ГОТОВЬТЕ ВАШИ ДЕНЕЖКИГОТОВЬТЕ ВАШИ ДЕНЕЖКИ
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Стражи порядка 
Боровского рай-

она продолжают про-
водить регулярные 
рейды в местах мас-
сового пребывания 
граждан.

В этот раз для про-
верки на причаст-
ность к ранее совер-
шенным преступле-
ниям в  отделение 
было доставлено 
69 человек. Помимо 
этого, выявлен 21 факт нарушения ино-
странцами порядка пребывания на тер-
ритории РФ. А еще 3 гостей из ближнего 
зарубежья уличили в незаконной трудо-
вой деятельности.

Также пресечено 2 случая торговли то-
варами, свободная реализация которых 
запрещена или ограничена —  из оборо-
та изъяли 420 литров стеклоомывающей 
жидкости.

БЕЗОПАСНОСТЬ

На территории Калужской области на-
чала действовать дорожная скорая 

помощь «Джип Алерт». Обратиться к во-
лонтёрам можно в ситуациях, когда ма-
шина застряла, сломалась и срочно тре-
буется запчасть, кончился бензин или сел 
аккумулятор. В этих случаях следует зво-
нить по телефону 88005506911.

На сегодняшний день на территории РФ 
уже 50 тыс. человек зарегистрировались 
в качестве добровольных помощников по-
павшим в сложную ситуацию водителям. 
Стать частью волонтерского движения 
может любой желающий. Для этого доста-
точно зарегистрироваться в приложении 
«Джип Алерт».

ЧП произошло днём 31 января в Бала-
банове, рядом со школой № 5 на 

гагаринском поле. Вызволять мальчика 
из западни пришлось МЧС —  экстренную 
службу вызвал сотрудник школы, кото-
рому о произошедшем сообщили дети.

При падении мальчик получил ушибы, 
но смог самостоятельно подняться, дер-
жась за трос, который в колодец опустили 
прибывшие на место ЧП спасатели.

Колодец, в который упал ребёнок, на-
ходится на балансе ГП «Калугаоблводо-
канал», это предприятие прокладывало 
водоснабжение к образовательному уч-
реждению. Он расположен за пределами 
территории школы, вне пешеходного тро-
туара и был занесён снегом.

Ранее родители детей, учащихся в шко-
ле № 5 уже жаловались на плохо закры-
тый канализационный люк рядом с тер-
риторией этого образовательного уч-
реждения, в том числе и на тот, который 
находится на тротуаре.

1 февраля прокурор Калужской обла-
сти Константин Жиляков поручил про-
вести детальную проверку по факту па-
дения 9‑летнего ребенка в канализа-
ционный колодец с открытой крышкой 

и принять необходимые меры прокурор-
ского реагирования.

Кроме того, жителей области просят со-
общать в прокуратуру об известных фак-
тах наличия открытых люков, колодцев, 
представляющих опасность для окружа-
ющих. По всем таким сигналам будут опе-
ративно приняты меры.

О необходимости своев-
ременно отслеживать 

и ликвидировать наледь 
и снег на крышах зданий 
и жилых домов администра-
ции Боровского района на 
этой неделе вновь напомни-
ли собственникам объектов 
и управляющим компаниям.

В случае, если эти меры 
безопасности своевремен-
но не выполняются, реко-
мендует оперативно со-
общать по телефонам: 
8 (800) 450–01–01, 8 (4842) 
27–77–77.

По информации регионального Центра 
безопасности дорожного движения, 

их установят в следующих местах:

Обнинск —  в районе перекрестка ул. 
Кутузова —  Пионерский проезд, также 
на проспекте Маркса в районе дома № 82;

Калуга —  на пересечении ул. Москов-
ская с ул. Суворова.

Несколько камер появятся на трассе 
А130 (101, 112 километр), также комплек-
сы фото‑ и видеофиксации установят на 
участках дорог в Малоярославецком и Бо-
ровском районах.

Камеры будут регистрировать превыше-
ние скорости, ремень, выезд на встречную 
полосу, движение по обочине, проезд на 
красный свет и пересечение стоп‑линии.

В ДОРОГЕ

ЧП 

НАЧЕКУ

КОНТРОЛЬ 

ПОМОЩЬ ДОБРОВОЛЬЦЕВ ТЕПЕРЬ ПОМОЩЬ ДОБРОВОЛЬЦЕВ ТЕПЕРЬ 
ДОСТУПНА И АВТОМОБИЛИСТАМДОСТУПНА И АВТОМОБИЛИСТАМ

ОПЯТЬ ПРИШЛО ВРЕМЯ ОПЯТЬ ПРИШЛО ВРЕМЯ 
БОРЬБЫ С СОСУЛЬКАМИБОРЬБЫ С СОСУЛЬКАМИ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

БОРОВСКИЕ ПОЛИЦЕЙСКИЕ БОРОВСКИЕ ПОЛИЦЕЙСКИЕ 
ПРОВЕЛИ ОЧЕРЕДНОЙ РЕЙДПРОВЕЛИ ОЧЕРЕДНОЙ РЕЙД

Реальный срок может получить быв-
ший директор одного из предприятий 

Боровского района, который, по версии 
стороны обвинения, прикарманил день-
ги предприятия.

Сейчас в отношении 44‑летнего муж-
чины в суд направлено обвинительное 

заключение, согласно которому он 
совершил мошенничество в особо 
крупном размере с использовани-
ем своего служебного положения.

По версии следствия, обвиняемый 
в 2017–2018 годах, являясь дирек-
тором предприятия, брал под отчёт 
деньги возглавляемой им организа-
ции на служебные нужды, при этом 
присваивал их себе, а для отчета 

предоставлял поддельные документы.
Таким образом, он осчастливил себя бо-

лее чем на 6 миллионов руб лей.
Наказание за такое преступление мо-

жет доходить до 10 лет лишения свобо-
ды —  достаточно времени, чтобы осоз-
нать: воровать нехорошо.

ИТОГ

10 ЛЕТ ЗА 6 МИЛЛИОНОВ МОЖЕТ ПОЛУЧИТЬ 10 ЛЕТ ЗА 6 МИЛЛИОНОВ МОЖЕТ ПОЛУЧИТЬ 
БЫВШИЙ ДИРЕКТОР ПРЕДПРИЯТИЯБЫВШИЙ ДИРЕКТОР ПРЕДПРИЯТИЯ

НОВЫЕ КАМЕРЫ НА ДОРОГАХ НОВЫЕ КАМЕРЫ НА ДОРОГАХ 
УСТАНОВЯТ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕУСТАНОВЯТ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ

РЕБЁНОК ПРОВАЛИЛСЯ В КАНАЛИЗАЦИОННЫЙ РЕБЁНОК ПРОВАЛИЛСЯ В КАНАЛИЗАЦИОННЫЙ 
КОЛОДЕЦ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕКОЛОДЕЦ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ
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ВСЕГО ПОНЕМНОГУ
Работу «Калугаоблводоканала» 

на территории района назвать без-
упречной язык не повернется. Само 
собой, винить в этом одного толь-
ко Прокуратова и его подчинённых 
нельзя —  вряд ли все они злодеи, ко-
торые хотят, чтобы жителей залива-
ло фекалиями или они часами сиде-
ли без воды. Но имеющихся ресур-
сов для того, чтобы поддерживать 
функционал сетей, в муниципали-
тете у предприятия явно не хватает.

Отсюда и возникают абсолют-
но справедливые претензии и не-
довольства со стороны жителей. 
И тот факт, что Николая Владимиро-
вича решили пригласить на первое 
же Районное собрание, наглядно 
показывал, что это видят и народ-
ные избранники. Да, прописанный 
в повестке вопрос касался строи-
тельства и капитального ремонта 
водного хозяйства, но если вспом-
нить визиты того же Прокуратова на 
Думы поселений, то очевидно —  по-
мимо главной темы парламентарии 
обязательно должны завалить руко-
водителя вопросами, которые вол-
нуют население.

Начать свой доклад Прокура-
тов решил с города Ермолино, что 
в  общем‑то неудивительно. Именно 
тут калужский монополист реализу-
ет крупнейший за последние годы 
проект —  реконструкцию очистных 
сооружений. Про то, как сегодня 
идут работы на объекте, Прокуратов 
не говорил, да и вопрос такой ему 
не поступил. Зато рассказал о том, 
что после запуска новой линии, 
начнется восстановление старых 
очистных. Ну и упомянул о других 
планах, которые все равно связаны 
с системой водоотведения города.

Например, строительство сра-

зу нескольких канализационных 
коллекторов —  один самотечный, 
а другой выпускной, выходящий 
уже непосредственно в Протву. Ди-
аметр его изменится с 400 на 600 
миллиметров, а протяженность со-
ставит 300 погонных метров.

Что тут сказать,  начинание‑то хо-
рошее, но главное, чтобы обновлен-
ные очистные  все‑таки заработали, 
ведь иначе возросшая пропускная 
способность окончательно добьет 
еще оставшуюся после прошлых 
сбросов рыбу в реке.

Куда масштабнее выглядят планы 
монополиста на Боровск, который 
вошел в инвест‑ программу «Калу-
гаоблводоканала». Тут планируют 
мощно развернуться на улице Мо-
сковской и полноценно запустить 
две скважины. Перечень работ впе-
чатляет —  к пробуренным скважи-
нам протянут трубопровод, постро-
ят железобетонный колодец, сразу 
же оснащенный запорной армату-
рой, уложат водопровод и смонти-
руют станцию обезжелезивания 
и даже установят водонапорную 
башню. Помимо этого, большая ре-
конструкция ждет сети на улице Пе-
тра Шувалова.

И это только то, что касается во-
доснабжения районного центра. По 
водоотведению обновят 200 с не-
большим метров канализации на 
улице Берникова и заменят насо-
сное оборудование на КНС № 2.

Балабаново ждет обещанная 
установка вантузов на нескольких 
станциях, включая «городок». Про-
должится работа по установке и за-
мене задвижек. По договоренности 
с администрацией Балабанова их 
планируют сделать 7 штук.

Отдельно с подачи председателя 
райсобрания Анатолия БЕЛЬСКОГО 

обсудили ситуацию с водозабором 
на Кочетовке. По нему Прокуратов 
никакой конкретики депутатам дать 
не смог, зато что ответить нашлось 
у главы администрации района Ни-
колая КАЛИНИЧЕВА.

— По поводу реконструкции 
станции второго подъема на Коче-
товке и водоводов из Жуковского 
района скажу, что с большой долей 
вероятности в этом году мы работ 
не увидим. Там необходима раз-
работка проектной документации, 
которая сама по себе тянет милли-
онов на 10. А строительство будет 
не меньше 100 миллионов, потому 
что там требуется дополнительный 
резервуар и множество других ра-
бот, в первую очередь переклад-
ка и строительство новых веток от 
Акатово до Кочетовки, поскольку 
именно из‑за них Балабаново чаще 
всего остается без воды. С руково-
дителем «Каулгаоблводоканала» 
мы встречались у регионального 
министра ЖКХ. Он сейчас вместе 
с нами ищет источники финанси-
рования, но на то, что это случится 
в этом году, надежд немного, —  от-
метил Николай Александрович.
ГЛАВНЫЕ ТЕМЫ

Интересный нюанс, касающийся 
дальнейшего развития Балабано-
ва, поднял Владимир ЦВЕТКОВ: пла-
нов по строительству большого ЖК 
на Гагаринском поле. Но построить 
многоэтажки мало, ведь их необхо-
димо будет также обеспечивать во-
дой и заодно продумать водоотве-
дение. Если первый вопрос, пускай 
не в этом году, но  все‑таки должна 
решить будущая реконструкция, 
то вот со вторым —  ситуация куда 
сложнее. Единственными очистны-
ми во владении «водяных» в округе 

являются сооружения в Балабано-
во‑1. Но они с трудом справляются 
с нынешним объемом стоков, не го-
воря уже о новом большом кварта-
ле. Отсюда у парламентария поя-
вился логичный вопрос —  есть ли 
в планах у госпредприятия модер-
низация этого объекта?
— У меня лично таких планов нет. 

А за руководство я вам ответить не 
могу, —  коротко пояснил Николай 
Владимирович.

Интересно, что в целом тон всей 
беседы с Прокуратовом получился 
довольно мирным. Депутаты в боль-
шинстве своем избегали острых 
тем, стараясь придерживаться 
именно вопросов повестки —  стро-
ительства и капремонта. Или на ху-
дой конец близких им тем, вроде 
ситуации с водой и канализацией 
в школах. В общем, больше касаясь 
более глобальных тем, чем аварий 
и текущих проблем. И даже проща-
ясь с Николаем Владимировичем, 
пожелали ему успехов, а   кто‑то 
даже попросил его не увольняться.

Но были два парламентария, ко-
торые  все‑таки обратили внимание 
на куда менее позитивные нюан-
сы работы «водяных». Например, 
все тот же Цветков поинтересовал-
ся ситуацией вокруг протекающей 
КНС в Молодежном. Нормально на-
ладить её работу не могут с октября 
прошлого года, и до сих пор вонь от 
разлившихся по окрестностям фе-
калий чувствуется по всей округе.

По последней информации адми-
нистрации района, на следующей 
неделе планируются работы по её 
модернизации, но  что‑то подоб-
ное мы слышали уже не раз, а воз 
и ныне там.

— В районе Кабицыно у нас три 
станции, не только та, которая 
сейчас течет на рельеф. И все они 
в «аховом» состоянии. Выход из 
строя любого насоса ведет к обще-
му коллапсу. К акие‑то меры вами 
принимаются? —  поинтересовался 
Владимир Алексеевич.

В ответ он получил заверение, 
что вопрос с закупкой резервно-
го оборудования решается, и это 
должно помочь исключить подоб-
ные ситуации в будущем. Жаль, 

с нынешней бедой монополист про-
должает топтаться на месте.

Еще одной больной темой стало 
качество воды в Боровске. Её под-
нял Николай КУЗНЕЦОВ, поинтере-
совавшийся почему станции очист-
ки, не справляются со своей зада-
чей. Ничего нового в ответ Николай 
Иванович не услышал —  о пробле-
ме на конкретных улица ГП в курсе, 
ведут замены фильтров на станции, 
частично меняют трубы, но процесс 
это небыстрый. О том, что корень 
всех бед боровчан именно в пло-
хом состоянии сетей, говорят уже 
не первый год, но легче от этого не 
становится.

При этом один немаловажный ню-
анс подметил Анатолий Бельский.

— Мы часто слышим, что вода ста-
новится грязной из‑за осадков в тру-
бах, поскольку они проржавели, и так 
далее. Но я помню тот момент, когда 
мы построили станцию обезжелези-
вания в Боровске. Трубы были те же 
самые, но вода шла чистая, и пробле-
мы эти начались не сразу. Я не обви-
няю в этом конкретно вас, Николай 
Владимирович, но на мой взгляд, это 
некое лукавство, —  отметил Анато-
лий Васильевич.

Найти выход из ситуации доста-
точно сложно, ведь как заверил Про-
куратов, пробы со станций берут ре-
гулярно и жалоб на них нет. А самим 
жителям зафиксировать конкретный 
факт очень сложно. Обратись они 
в ЕДДС или Госжилинспекцию на-
прямую, пока до них доберутся спе-
циалисты, вода успеет несколько 
раз поменять свои оттенки.

Поэтому решено было, что при 
следующем потоке жалоб от бо-
ровчан депутаты и  чиновники 
сразу же выдвинутся к станциям 
и сами посмотрят, какую те выпу-
скают воду. Правда, будут ли в ка-
честве проверяющих районные на-
родные избранники или их город-
ские коллеги —  на этот счет мнения 
разделились.

Но вот того, что на отчет Анжели-
ки БОДРОВОЙ на следующей неде-
ле жители опять могут прийти с бу-
тылочками «отборной фанты» из‑
под кранов, пока исключать нельзя.

 ► Степан ФЕДОРОВ

На прошлой неделе в Боровском районе прошло 
первое в этом году заседание Районного собрания. 
Одним из ключевых вопросов должен был 
стать доклад начальника местного участка 
«Калугаоблводоканала» Николая ПРОКУРАТОВА.
Его народные избранники позвали для того, 
чтобы он рассказал о планах на строительство 
и капитальный ремонт подведомственного 
ему хозяйства.
Учитывая, что к работе водного монополиста 
у жителей в последнее время вопросов 
накопилось изрядно, можно было ожидать, что 
Прокуратову придется буквально отбиваться 
от народных избранников. Но все прошло очень 
спокойно, и по‑настоящему острые вопросы затронули 
лишь несколько депутатов.

ДУМЫ О РАЗВИТИИДУМЫ О РАЗВИТИИ
ОБСУЖДЕНИЕ

В РАЙОННОМ СОБРАНИИ В РАЙОННОМ СОБРАНИИ 
ЗАСЛУШАЛИ ПЛАНЫ ЗАСЛУШАЛИ ПЛАНЫ 
«КАЛУГАОБЛВОДОКАНАЛА»«КАЛУГАОБЛВОДОКАНАЛА»
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ГЛАВНАЯ ИНТРИГА
Популяризация спор-

та —  важное направ-
ление в работе чинов-
ников. И  такие меро-
приятия, как сельские 
спортивные игры, рабо-
тают очень хорошо. Во‑
первых, сами по себе 
соревнования постро-
ены достаточно ориги-
нально и помимо клас-
сических дисциплин 
включают состязания, 
подчеркивающие сель-
скую тематику, напри-
мер, троеборье дояров. 
Интересные конкурсы 
будут и в этот раз, но 
обо всем по порядку.

Как отметила заме-
ститель главы администрации рай-
она Ольга СИМАКОВА, 3‑го февра-
ля все сельские поселения должные 
подготовить свои команды и выста-
вить их на муниципальный этап игр. 
Это необходимо не только, чтобы 
определить, где сегодня живут са-
мые спортивные жители, но и по-
добрать состав для сборной райо-
на, взяв лучших из лучших в каждой 
дисциплине.

Областной этап начнется спустя 
две недели, 17‑го февраля. И к это-
му времени администрации, как 
принимающей стороне, нужно ре-
шить немало организационных 
вопросов.

— К 3‑му февраля у нас все гото-
во. Организацией занимался отдел 
спорта и спортивная школа «Звез-
да». Одна из главных площадок —  
лыжная трасса, соответствует не-
обходимым требованиям. Наград-
ные материалы закуплены, остается 
только чтобы сельские поселения 
активно включились в эту работу 
и подготовили свои команды, —  от-
мечает Ольга Александровна.

А вот над подготовкой к играм ре-
гионального уровня ещё предстоит 
поработать. И дело не только в обе-

спечении проведения самого спор-
тивного соревнования, но и в соз-
дании общего впечатления —  яр-
кого, а если получится, то и с ног 
сшибательного. Только одних 
участников по примерным оцен-
кам, соберется порядка 800 чело-
век. Плюс волонтеры, болельщики, 
судьи и специальные гости. Среди 
них, кстати, ожидают как минимум 
двух областных министров —  от-
вечающего за сельское хозяйство 
Александра ЕФРЕМОВА и министра 
спорта Олега СЕРДЮКОВА.

Так что с учетом масштаба, цере-
монии открытия и закрытия должны 
быть впечатляющими. И в админи-
страции района обещают, что ра-
зочароваными гости не останутся, 
хотя пока и не раскрывают никаких 
подробностей, как и имени отвеча-
ющего за постановку режиссера. 
Так что простор для фантазии ор-
ганизаторы оставляют внушитель-
ный —  быть может удивлять го-
стей вновь предстоит Гедиминасу 
ТАРАНДЕ?
ОТ СВЕЧИ ДО ТРАКТОРА

Зато площадки для проведения 
состязаний известны уже сейчас. 
Готовить их начали еще в сентябре, 

но зима внесла свои 
коррективы. И из‑за по-
стоянных снегопадов 
очисткой приходится 
заниматься регулярно. 
Основной локацией для 
игр станет территория 
боровской спортшколы 
«Звезда». Именно тут 
пройдёт основная часть 
соревнований, включая 
лыжи и  механизатор-
ское троеборье. На поле 
в Боровиках готовят вто-
рую лыжню, а также ор-
ганизуют состязания 
для семей. Задействуют 
также РДК (там запла-
нированы шашечные 
баталии) и водный объ-
ект в деревне Пинашино, 

где выявят лучших мастеров зимней 
рыбалки.

Сама по себе программа борьбы 
спортивных селян обещает быть ин-
тересной: шашки, зимняя рыбалка 
и троеборье механизаторов, вклю-
чающее в себя вождение тракто-
ра, гиревой спорт и лыжную гонку. 
По схожей программе, но со своей 
спецификой будут состязаться до-
яры —  у них тоже есть гири и лыжи, 
но третьим испытанием идет 
сборка‑ разборка доильного аппа-
рата. Тут у нас, кстати, очень хоро-
шие шансы —  многие помнят, как 
нынешний врио главы администра-
ции СП «Совхоз Боровский» Андрей 
БУДЮК показал 
класс в этой дисци-
плине, попав в чис-
ло победителей.

Правда, в этот раз 
главы будут состя-
заться в других эта-
пах. Как правило, 
именно эта часть 
сельских игр при-
влекает больше все-
го зрителей. И что 
только не приходи-
лось делать чинов-

никам —  плавать, стрелять из ар-
балета, метать ножи. Теперь к этому 
«курсу молодого бойца» добавят-
ся лыжные гонки (это, конечно, не 
станет сюрпризом для глав), а также 
гораздо более экзотичный вид —  
создание в изготовлении «карель-
ской свечи».

Об этом, кстати, в середине янва-
ря рассказал сам глава администра-
ции района Николай КАЛИНИЧЕВ, 
который решил своим примером 
вдохновить спортсменов. Под ру-
ководством боровского ремеслен-
ника Евгения ШМЕНДЕЛЯ он взялся 
за топор и изготовил свою «свечу». 
Этот триумф нужно будет повторить 
и коллегам Калиничева.

Семейные соревнования включа-
ют в себя комбо‑ эстафету «Мама, 
папа, я», дартс и обязательные для 
всех лыжные гонки. Столь большое 
внимание именно к лыжам, к слову, 
не случайно —  победитель област-
ных соревнований поедет пред-
ставлять регион уже на всероссий-
ском этапе сельских игр, а там этот 
вид зимнего спорта также включен 
в обязательную программу.

Из основных блоков это все, но 
для полной картины стоит упомя-
нуть турнир по мини‑футболу и пе-
ретягивание каната.
БЫТОВЫЕ ВОПРОСЫ

В общем, скучать на играх не при-
дется. И чтобы все прошло как надо, 
требуется продумать массу нюан-

сов. Например, запастись необхо-
димым инвентарем. Кроме район-
ных ресурсов его частично доста-
вят из Калуги, а с недостающими 
мини‑футбольными воротами по-
могут соседи из Обнинска. Следить 
же за соблюдением всех правил бу-
дет специально подготовленная су-
дейская бригада.

Как и  при проведении любых 
массовых мероприятий, уведом-
ления были разосланы в полицию, 
МЧС и ЦРБ, чтобы там организова-
ли дежурство и выделили своих со-
трудников. Особенно просят спаса-
телей подготовить оборудование 
для работы на водоемах для этапа 
с рыбной ловлей. А стражей поряд-
ка —  отрядить два патруля ГИБДД 
к «Звезде» и в Боровики.

Проблемным вопросом остается 
создание парковочных мест. Учиты-
вая, что снег в этом году валит ва-
лом, именно проезд и поиск стоян-
ки для авто может стать ещё одним 
состязанием для участников Сель-
ских игр. Поэтому, чтобы спортсме-
нам не пришлось вставать на лыжи 
уже на «красивом повороте», а ор-
ганизаторам не потребовалось до-
бавлять в программу состязания по 
уборке снега, позаботиться об этом 
просят администрацию Боровска 
и отвечающее за областные доро-
ги ДРСУ № 5.

Также важными моментами яв-
ляются обогрев и питание участ-
ников. Для решения первой задачи 

создадут специальные 
пункты в  виде шатров 
с термопушками. Вторую 
потребность должны за-
крыть три полевые кухни 
с бесплатным чаем и ка-
шей. Для тех же, кто за-
хочет внести разнообра-
зие в свой перекус, ор-
ганизуют фуд‑корт, где 
можно будет купить вы-
печку и прочий фаст‑фуд.

► Степан ФЕДОРОВ

В ДВА ЭТАПАВ ДВА ЭТАПА
На этой неделе, 3‑го февраля, в Боровском районе стартуют 
очередные,17 по счету зимние сельские игры. При этом для нашего 
муниципалитета этот год будет особенный, ведь именно здесь 
вслед за районным этапом пройдут и областные соревнования.

Минувшим летом в Медыни боровские спортсмены стали 
лучшими, завоевав первое место. Так что теперь им 
предстоит показать своё мастерство и силу на родной земле, 
а также продемонстрировать организаторские способности 
и креатив, который гости запомнят надолго.

БОРОВСКИЙ РАЙОН ГОТОВИТСЯ  БОРОВСКИЙ РАЙОН ГОТОВИТСЯ  
К СЕЛЬСКИМ СПОРТИВНЫМ ИГРАМК СЕЛЬСКИМ СПОРТИВНЫМ ИГРАМ
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Сотрудники боровской ветстанции 
в этом году активно работают по всем 

поселениям. В зависимости от сезона ме-
няются задачи, стоящие перед специали-
стами, но выезды в разные муниципали-
теты проводятся регулярно.

Летом и осенью они были связаны с не-
обходимостью вакцинации домашних пи-

томцев. А с наступлением зимы визиты 
ветеринаров превратились в выездные 
консультации.

Сначала 23‑го января они посетили де-
ревню Совьяки, а 31‑го числа приехали 
в Кривское. На встрече с жителями специ-
алисты ответили на вопросы селян, а так-
же подробно рассказали о необходимости 
маркировки животных.

ЭКОЛОГИЯ

В РАЙОНЕ

Калужская сбытовая компания напоми-
нает: «Оплачивайте электроэнергию 

вовремя, не допуская образования долга! 
Большинство жителей Калужской области 
своевременно оплачивают электроэнер-
гию, не допуская образования значитель-
ных сумм задолженности. При этом все 
больше потребителей- должников пони-
мают преимущества добровольного пога-
шения долгов, не доводя дело до отключе-
ний электроэнергии и судебных решений.

В 2023 году 80 потребителей добро-
вольно, в досудебном порядке, погасили 
имевшуюся перед Калужской сбытовой 
компанией задолженность в размере бо-
лее 50 тысяч руб лей на общую сумму свы-
ше 9 млн. руб.

Двое жителей г. Калуги добровольно 
погасили задолженность в размере бо-
лее 130 тыс. руб. каждый.

Самый крупный размер добровольно 
погашенного долга в 2023 году составил 
280 тысяч руб лей, его оплатил потреби-
тель из Дзержинского района.

Все эти факты —  результат последова-
тельной работы сотрудников Калужской 
сбытовой компании по разъяснению «за-

бывчивым» потребителям всех негатив-
ных последствий, возникающих в связи 
с нарушением ими своих обязательств по 
оплате электроэнергии.

Уведомление о предстоящем отключе-
нии электроэнергии —  это одна из край-
них мер, применяемых энергетиками. По-
лучение такого уведомления означает, 
что иные способы напоминаний о дол-
ге (информирование по телефону, sms‑
сообщения, электронные письма, пись-
менные претензии и т. д.), не нашли сво-
его отклика.

В отношении таких потребителей ма-
териалы также могут быть направлены 
в судебные органы для принудительного 
взыскания долгов через службу судебных 
приставов, в т. ч. путем наложения арестов 
на движимое и недвижимое имущество, 
на денежные средства должников в раз-
личных учреждениях, запрета выезда за 
границу и т. д.

Калужская сбытовая компания настоя-
тельно рекомендует жителям для исклю-
чения неблагоприятных последствий со-
блюдать условия договора, своевремен-
но и в полном объеме оплачивать счета 
за электроэнергию».

ЖКХ

САМЫЙ КРУПНЫЙ РАЗМЕР ДОЛГА САМЫЙ КРУПНЫЙ РАЗМЕР ДОЛГА 
ЗА ЭЛЕКТРИЧЕСТВО ПЕРЕД КСК В КАЛУЖСКОЙ ЗА ЭЛЕКТРИЧЕСТВО ПЕРЕД КСК В КАЛУЖСКОЙ 
ОБЛАСТИ СОСТАВИЛ 280 ТЫСЯЧ РУБ ЛЕЙОБЛАСТИ СОСТАВИЛ 280 ТЫСЯЧ РУБ ЛЕЙ

Тема мусорных навалов в Боровском 
районе не теряет своей актуально-

сти. При этом в первую очередь свое не-
годование в соцсетях выражают жители 
двух городов —  Боровска и Балабаново.

Решать эти вопросы местным властям 
зачастую приходится в прямом режиме, 
напрямую связываясь с перевозчиком от-
ходов. Это, конечно не похоже на идеаль-
но отлаженную схему, но лучше так, чем 

горы мусора под окнами домов.
Например, на этой неделе, 

в Балабанове наконец разо-
брались со свалкой на улице 
50 лет октября. Тут ТКО скопи-
лось столько, что гора пакетов 
напрочь закрыла от глаз мусор-
ные баки, те самые «колокола», 
которые в городе ставили, что-
бы отходы не расползались по 
окрестностям.

О проделанной работе КРЭО 
отчиталось через администра-
цию города 31‑го февраля. 
Как раз в тот день, когда утром 
в соцсетях появились очеред-
ные жалобы на площадку.

ЖКХ

В БАЛАБАНОВЕ ЛИКВИДИРОВАЛИ В БАЛАБАНОВЕ ЛИКВИДИРОВАЛИ 
МУСОРНЫЙ ЗАВАЛ НА 50 ЛЕТ ОКТЯБРЯМУСОРНЫЙ ЗАВАЛ НА 50 ЛЕТ ОКТЯБРЯ

БОРОВСКИЕ ВЕТЕРИНАРЫ БОРОВСКИЕ ВЕТЕРИНАРЫ 
ПООБЩАЛИСЬ С КРИВЧАНАМИПООБЩАЛИСЬ С КРИВЧАНАМИ

Происходит это каждый год, и свя-
зано с проведением дезинфекции 

отделения.

В  этот раз плановая «мойка» на-
мечена на осень —  в период со 2‑го 
по 22  сентября. Данная санитарно‑ 
гигиеническая обработка проводится 

ежегодно с целью соблюдения инфек-
ционной безопасности матери и ребен-
ка, а также для борьбы с внутрибольнич-
ными инфекциями.

Что же до рожениц, то на время прове-
дения работ их, как правило, направля-
ют в другие отделения —  в Обнинск или 
в Калугу.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

В ЦРБ ОПРЕДЕЛИЛИСЬ В ЦРБ ОПРЕДЕЛИЛИСЬ 
С ЗАКРЫТИЕМ РОДДОМАС ЗАКРЫТИЕМ РОДДОМА
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3 февраля 
Международный фестиваль 

кошек «КОТОЗНАЙКА». 
Начало 11.00 6+

14 февраля 
Лекция совместно 

с городским отделением 
Российского Общества 

Знание. «Международная 
выставка- форум «Россия». 

Главные достижения 
Калужской области». 

Начало 11.00 6+
16 февраля 

Выставка: «Часовые 
Родины. Жизнь монастыря 
на берегах Амура». Начало 

17.00 6+
16 февраля 

Открытие XIХ Международного Православного 
Сретенского кинофестиваля «Встреча». Начало 

18.00 6+
19 февраля 

Выставка: «Часовые Родины. Жизнь монастыря 
на берегах Амура». Начало 17.00 6+

19 февраля 
Закрытие XIХ Международного Православного 
Сретенского кинофестиваля «Встреча». Начало 

18.00 6+
03 марта 

Концерт певицы Светы. Начало 19.00 6+

08 марта 
Русский классический театр балета. Балет 

«Жизель». Начало 17.00 6+
24 марта 

Концерт поэта, композитора Лены Василёк. 
Начало 18.00 6+

25 марта 
Концерт певца, поэта, композитора Сергея 
Любавина с программой «Счастье». Начало 

19.00 6+
13 апреля 

Рок-хиты « на волынках —  шоу оркестра 
волынщиков City Pipes. Начало 19.00 6+

Телефоны кассы:  39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90

Ре
кл

ам
а.

РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

ЮРИСКОНСУЛЬТ
Требования к кандидату: имеющее 
или получающее (заочно) высшее 
юридическое образование
Условия: график 5/2, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ
Требования к кандидату: Без 
вредных привычек
Условия: график 5/2, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: сменный график, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.
РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 
ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ 
ЗДАНИЙ
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график 5/2, полная за-
нятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

Требуются уборщица, сторож Телефон: 8–910–915–56–06

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:
 на участок резки стекла

 на участок по обработке и сборке изделий из оргстекла
Обучение на рабочем месте. Стабильная зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-06-04

  ○○ �монтажники�радиоэлектронной�аппаратуры� �монтажники�радиоэлектронной�аппаратуры� 
и�приборови�приборов

  ○○ операторы�токарных�станков�с�ЧПУоператоры�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесари-ремонтникислесари-ремонтники
  ○○ фрезеровщикифрезеровщики
  ○○ �слесари-сборщики�радиоэлектронной�аппаратуры��слесари-сборщики�радиоэлектронной�аппаратуры�
и�приборови�приборов

  ○○ операторы�фрезерных�станков�с�ЧПУоператоры�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесари�механосборочных�работслесари�механосборочных�работ
  ○○ токари-универсалытокари-универсалы

Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:

ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!

� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru � � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55

ЗАРАБОТНАЗАРАБОТНАЯ�ПЛАТА� Я�ПЛАТА� 
ОТ�65�000�РУБЛЕЙОТ�65�000�РУБЛЕЙ

ОФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВО

КОРПОКОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ РАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ 
И�ПИТАНИЕИ�ПИТАНИЕ

ОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХ

Реклама.

��

��

��

��

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В УПРАВЛЯЮЩУЮ 
КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:

 управляющий;
 инженер- теплотехник;

 офис-менеджер;
 мастер 

общестроительных, 
ремонтных и отделочных 

работ;

 газосварщик;
 слесарь- сантехник;

 электрик, 
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

МП «Дом учёных» приглашает:МП «Дом учёных» приглашает:

КАЛЕЙДОСКОП
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ДОСТАВКА МОРЕПРОДУКТОВ НА ДОМ
Икра фасованная, свежемороженная рыба 

(кета, кижуч, форель, сёмга, чавыча) 
печень трески в стеклянной банке 500 грамм.

 8-920-611-62-62 8-920-611-62-62

Юные ермолинские стратеги 
продолжают завоевывать 

новые трофеи. В этот раз отли-
чился Егор КОЛЛЕГОВ, прини-
мавший участие в первенстве 
Калужской области по шахма-
там среди мальчиков до 9 лет.

Проходил турнир в Калуге 
и собрал 27 юных претенден-
тов на победу со всего регио-
на. Но серьезность соревнова-
ний и высокий уровень сопер-
ников не помешали нашему 

спортсмену в очередной раз 
подняться на высшую ступень 
пьедестала. Набрав 8,5 балов 
из 9 возможных Егор Коллегов 
завоевал «золото». На втором 
месте Ярослав Упрямов из Ка-
луги, на третьем —  Кузьма Ле-
люк из Обнинска.

Поздравляем Егора с  оче-
редным отличным результа-
том и ждем его выступления на 
всероссийском уровне, куда он 
должен отправиться в составе 
сборной региона.

С 25 по 29 января в городе 
Курске проходил Всерос-

сийский турнир по рукопашно-
му бою «Вершина». Соревно-
вания это очень масштабные 
и важные —  участие в них при-
няло более 600 спортсменов из 
35 регионов России.

В том числе и команда Калуж-
ской области, в состав кото-
рой вошли 5 воспитанниц клу-
ба «Black Tiger» из Балабанова 
и Ермолино.

Победа на этом турнире озна-
чает не только получение завет-
ной медали, но и отбор на Пер-
венство России. Поэтому битва 
за места на пьедестале была 
нешуточная.

Но несмотря на это наши де-
вушки показали отличный ре-
зультат. Машарипова Дарья за-
воевала «золото», Толбатова 
Юлия —  «серебро», Чистякова 
Диана —  «бронзу».

Спортсменки в  очередной 
раз доказали, что они готовы 
достойно представлять нашу 
область на Первенстве России 
в Новосибирске, которое прой-
дет в середине февраля.

УСПЕХПОБЕДА

КАЛЕЙДОСКОП

ДЕВУШКИ ИЗ КЛУБА BLACK TIGER ДЕВУШКИ ИЗ КЛУБА BLACK TIGER 
СНОВА НА ПЬЕДЕСТАЛЕСНОВА НА ПЬЕДЕСТАЛЕ

Здесь начнёт работать 
открытая площадка 

с прокатом коньков и раз-
девалкой. О стоимости 
такого развлечения и бу-
дут ли вообще брать пла-
ту в день открытия объ-
екта, пока неизвестно.

Крытую ледовую арену 
«Наследие» обещают за-
пустить в середине марта.

Сейчас на гагаринском 
поле, где знаменитый 
фигурист Илья Авербух 
совместно с Минспорта 
строит ледовый спортив-
ный объект, идёт завер-
шающая фаза работ.

Напомним, на площад-
ке арены детей будет тре-
нировать профессиональ-
ные фигуристы из коман-
ды Авербуха.

СКОРО

ЕРМОЛИНСКИЙ ШАХМАТИСТ ПОКОРИЛ КАЛУГУЕРМОЛИНСКИЙ ШАХМАТИСТ ПОКОРИЛ КАЛУГУ

ИЛЬЯ АВЕРБУХ ОТКРОЕТ КАТОК В БАЛАБАНОВЕ УЖЕ В ФЕВРАЛЕИЛЬЯ АВЕРБУХ ОТКРОЕТ КАТОК В БАЛАБАНОВЕ УЖЕ В ФЕВРАЛЕ



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


